

Ratsherr Rüstemeier eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr.  
Er weist auf die ordnungsgemäße Einladung hin und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Ratsherr Rüstemeier teilt mit, dass Ratsfrau Kubon entschuldigt sei und Ratsherr Delfs deren Vertretung aus terminlichen Gründen nicht übernehmen könne. Ratsherr Breckwoldt werde sich verspäten und Ratsherr Janetzky wird durch Ratsfrau Nitschke vertreten.

Ratsherr Rüstemeier weist darauf hin, dass sich bei den TOPs 12, 14, 30 und 31 aus den Vorberatungen in den Fachausschüssen Koordinierungsbedarf ergeben habe.  
Aus den Vorberatungen zu den übrigen Themen habe sich kein Koordinierungsbedarf ergeben.

Ratsherr Rüstemeier schlägt vor, die TOPs 30 und 31 bereits an dieser Stelle zu vertagen.  
Ratsfrau Broy bittet zunächst um Aussprache bezüglich der Vertagung. Dementsprechend werden die TOPs 30 und 31 wie geplant auf der Tagesordnung belassen und behandelt.